



## Un visage fait à partir de papier mâché sur un ballon

v13359

Chacun des visages est fait à l'aide de papier mâché recouvrant un ballon. Les traits du visage, cheveux, etc. sont peints sur le visage avec la peinture acrylique Art School.

### Comment faire



1. Gonflez un ballon et gardez le socle du ballon en retirant le bâton.

**1 Perception de soi (intelligence interpersonnelle) :** Lorsque l'enfant exprime sa personnalité tout en apprenant la diversité humaine, son intelligence intrapersonnelle est stimulée.

**2 Connaissance des images (intelligence spatiale):** L'intelligence spatiale de l'enfant est stimulée lorsqu'il travaille avec différents designs, comme par exemple le papier mâché.





**2.** Recouvrez le ballon de couches de papier journal vierge déchiré et fixez avec de la pâte pour papier peint.



**3.** Coupez un bout de bâton pour ballon de 20 cm et insérez-le dans le socle du ballon. Faites la forme du cou en recouvrant le bâton du ballon avec du papier journal vierge et de la pâte pour papier peint. Assurez-vous de fixer fermement la partie entre le cou et la tête. Vous pouvez laisser les couches de papier sécher entre les différentes applications.



**4.** Modelez les traits du visage et les cheveux sur le ballon en ajoutant du papier journal et de la pâte pour papier peint. Laissez sécher pendant un ou deux jours.



**5.** Découpez une boîte en carton de lait ou d'orange à la moitié. Remplissez-la de plâtre et placez le bâton de la tête en ballon dans le carton rempli de plâtre. NB: Raccourcissez le bâton si nécessaire avant que de ne le placer dans le plâtre.



**6.** Peignez la tête et les traits du visage avec la peinture acrylique Art School et laissez sécher.



**Autre exemple -**